

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Crece polémica por pastillas de dinero](#)

▶ [Asesinan a extranjero en Cali](#)

[Google News](#)

■ Normas de tránsito

## Joven motociclista muere al invadir carril del MIO en Cali



Foto: Archivo Diario Occidente

CALI

Jueves 28 de Agosto, 2025

Un joven de 19 años perdió la vida en un accidente de tránsito ocurrido en la Avenida 3N con Calle 57, norte de Cali.

La víctima, quien conducía una motocicleta, circulaba por el carril exclusivo del sistema de transporte MIO.

El hecho pone de nuevo en discusión la importancia de respetar las normas de tránsito y los riesgos que implica invadir espacios diseñados exclusivamente para el transporte público.

Las primeras versiones señalan que la motocicleta fue impactada por un articulado del MIO que circulaba en la misma dirección.

Los puntos ciegos de estos buses dificultan la visibilidad del conductor, lo que puede impedirle reaccionar a tiempo para evitar una colisión.

### Uso indebido de carriles

Los puntos ciegos son áreas alrededor de un vehículo que no se pueden ver ni con los espejos retrovisores ni con los laterales.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic **aquí** y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Pipe Córdoba plantea campaña sin rabia y desde los partidos](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Aumentan víctimas: 6 muertos y 65 heridos por atentado en Cali](#)



[Anuncian día sin carro en Cali: conozca aquí la fecha](#)

En especial, cuando un motociclista se desplaza cerca del costado de un automóvil, su presencia puede pasar completamente desapercibida.

Si a esto se suma la circulación por un carril no permitido, el riesgo aumenta de forma significativa.

El carril exclusivo del MIO está diseñado para la operación continua y segura de los buses del sistema.

Su uso indebido por motos o vehículos particulares no solo infringe la norma, sino que altera el flujo de movilidad y pone en peligro a quienes usan el sistema de manera correcta.

Pese a los operativos de control de movilidad, este tipo de casos se siguen presentando en Cali. La invasión a los carriles exclusivos del MIO continúa siendo una problemática frecuente.

La situación también evidencia la necesidad de campañas pedagógicas que adviertan sobre los riesgos de transitar por zonas prohibidas y las consecuencias fatales de una decisión imprudente.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### **Cepos vehiculares en Cali ya están en uso: evite sanciones...**

La instalación de cepos vehiculares en Cali comenzó su etapa...



### **Recuperación de atentado demorará seis meses**

Por lo menos seis meses durará el plan de recuperación de la zona...



### **Alcalde de Cali hace llamado al gobierno a priorizar seguridad**

Un llamado al gobierno nacional hizo el alcalde de Cali y presidente de...